

Más de 100.000 euros se destinarán para dos nuevos vehículos para el Parque de Bomberos de Almuñécar

El diputado Eduardo Martos incide en la seguridad de los municipios "y seguiremos trabajando para dotar a nuestros equipos con los mejores recursos"

lunes 14 de octubre 2024



El diputado de Asistencia a Municipios y Emergencias, Eduardo Martos, junto al alcalde de Almuñécar, Juanjo Ruiz Joya, ha presentado dos nuevos vehículos que se incorporan al Parque de Bomberos de Almuñécar, tras un exhaustivo estudio de las necesidades de equipamiento y dotación de cada uno de los parques que conforman el Consorcio Provincial para la Prestación del Servicio de Prevención, Extinción de Incendios y Salvamentos de la Provincia de Granada. La inversión total asciende a 108.814 euros, financiados con fondos de UNESPA, y se enmarca dentro del Capítulo de Inversiones del presupuesto del Consorcio.

Martos ha destacado la importancia de esta inversión, señalando que “la incorporación de estos dos nuevos vehículos supone un paso adelante en la capacidad de respuesta del Parque de Bomberos de Almuñécar, especialmente en zonas de difícil acceso. La seguridad de nuestros municipios es una prioridad, y seguiremos trabajando para dotar a nuestros equipos con los mejores recursos posibles. La colaboración entre instituciones y la correcta planificación de inversiones nos permiten mejorar los servicios de emergencias y garantizar la protección de los ciudadanos de la provincia”.

Por su parte, el alcalde de Almuñécar, Juanjo Ruiz Joya, ha agradecido a la Diputación de Granada su gestión para que “Almuñécar y La Herradura sean hoy más seguras y por ayudarnos a cumplir los compromisos que prometimos en la campaña electoral”, con la incorporación de estos dos vehículos. “Una demanda del cuerpo de Bomberos de Almuñécar, que le va a permitir una mayor operatividad y mejorar la respuesta ante situaciones de emergencia, tanto en el traslado de bomberos, como en siniestros en zonas forestales”.

Los nuevos vehículos incorporados al Parque de Bomberos de Almuñécar responden a las necesidades específicas de la zona que cubre el parque. El primero de ellos es un vehículo furgón, denominado UTP, que está destinado al transporte de personal y ha supuesto una inversión de 51.911,61 euros. Este vehículo permitirá una mayor capacidad de desplazamiento del equipo en situaciones de emergencia, facilitando el traslado de los bomberos a distintos puntos de intervención.

El segundo vehículo es un todoterreno, conocido como UPI, diseñado para intervenciones rápidas en áreas de difícil acceso, como zonas forestales o rurales. Su coste ha sido de 56.913,10 euros, y su incorporación refuerza la capacidad del parque para actuar en situaciones donde los vehículos convencionales no pueden llegar, lo que mejorará la respuesta ante incendios y otras emergencias en terrenos complicados.

El Parque de Bomberos de Almuñécar tiene como misión cubrir las emergencias de seis municipios de la comarca: Almuñécar, Molvízar, Jete, Otívar, Itrabo y Lentegí. En total, se presta servicio a una población de 33.919 habitantes, lo que representa el 3,59 % de la población de la provincia de Granada.

Aportación económica del Consorcio en 2024

Durante el año 2024, el Consorcio Provincial de Bomberos destinará una aportación económica de 293.668,38 euros al Parque de Bomberos de Almuñécar, que el Ayuntamiento empleará para financiar el servicio, con cargo al capítulo I (personal) o capítulo II (gastos corrientes), en función de las necesidades de los municipios atendidos. El equipo humano actual del Parque de Bomberos de Almuñécar está formado por 20 profesionales: 1 jefe de parque, 2 cabos de bomberos y 17 bomberos, con tres vacantes actualmente.

[Video Lse](#)



<https://youtu.be/tDSJ5FNUAbs>